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     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

 

  

 

Intervención del  diputado Osbaldo Ríos Manriquez, por un tiempo de hasta 

cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Osbaldo Ríos Manriquez, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Osbaldo Ríos 

Manrique: 

 

Gracias, sí faltaron algunas preguntas 

yo te pido secretario si me las haces 

por escrito para darle continuidad a 

éste sobre todo el problema de la 

palma de la Costa Chica, que ahí 

también hay un programa donde 

tengo en tendido para fumigar estas 

plantas. 

Y bueno mira el Estado de Morelos le 

aprendió muy bien a Estados Unidos, 

porque también me acuerdo que hace 

muchos años cuando era productor 

de arroz, Estados Unidos venía a 

traerse su arroz y también etiquetaba 

y le ponía hecho en Estados Unidos, 

entonces le aprendió muy bien hay 

que aprenderle y Morelos ahorita es 

el primer si no mal recuerdo el primer 

lugar en productor de Tilapia o sea 

que no tiene mar pues, y nosotros 

que tenemos pues estamos no sé en 

qué lugar estamos ahí en sexto lugar, 

hablabas de las condiciones 

climatológicas que tenemos en el 

Estado de Guerrero, siempre hemos 

dicho que Guerrero, tiene uno de los 

mejores climas para producir 

cualquier producto, 

desafortunadamente nos ha faltado la 

tecnificación en varios productos. 
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Ya lo mencionabas tenemos 

aguacate, agave, pero nos hace falta 

y yo creo que desde la Secretaría se 

han estado implementando la 

Secretaría de Fomento Económico, 

ahorita con las certificaciones hay 

muchos productores por ejemplo de 

mezcal, que ganaron premios a nivel 

internacional son medallas de oro, 

aquí han venido a exponerlas. Pero 

no pueden exportarlo allá y son 

primer lugar en el mundo, pero no 

pueden exportarlo porque le faltan la 

certificación. 

 

Entonces hay que invertirle en la 

comercialización a mí se me hace 

excelente, pero otro tema importante 

que está detenido porque si hay crisis 

en el sector primario, sí lo tenemos 

porque hemos platicado con los 

productores del campo que ya son 

gente grande, señores ya muy 

grandes, ya lo decías tienen 100 

hectáreas y ahorita están sembrando 

de esa 100 a lo mejor siembran nada 

más 10 porque las fuerzas ya no le 

alcanzan, los hijos, los nietos, se 

vienen a las ciudades y ya no 

regresan y esa es una crisis que 

estamos viviendo eh en el campo, 

qué tenemos que hacer desde 

nosotros aquí desde el Congreso, 

ustedes como Secretaría, a mí me da 

mucha pena que el recurso lo 

etiqueten en IDE en una inversión 

estatal directa, porque están 

expuestos a la recaudación y 

entonces no llega el recurso a esta 

Secretaría donde se le debería de 

pues incrementar el recurso y de 

etiquetarlo de otra manera, porque 

hoy la tecnología se puede comprar 

con otros recursos. 

 

Pues yo aquí termino mi 

participación, te agradezco las 

respuestas, te deseo el mejor de los 

éxitos en estos años y que podamos 

seguir trabajando por una reforma 

profunda al campo. 

 

Muchas, gracias. 

 


